



こしんでん

HPが新しくなりました！

浅羽東小学校のHP <https://asabahigashi-e.fukuroi.ed.jp>
お問合せ・御意見はメールアドレス asaeast@yr.tnc.ne.jp



春は そこまで

オミクロン株が猛威を振るい、自粛生活が余儀なくされる中、冬季オリンピックが開催され、日本選手の活躍が明るい話題となっています。

3学期も残り4週間となりました。次の学年に向かってしっかり力を付けていく大切な時期です。一年間を振り返りながら、今年取り組んできた「自分らしさ」を自覚化させています。

参観会を中止させていただきましたので、学級・学年の成長を発信する場がありません。お子さんが持ち帰った作品や学習のあとを御家庭でも一緒に御覧いただき、承認の声かけをしていただきますようお願いいたします。

5年生が中心となって 6年生を送る会の準備をしています

2月25日（金）は6年生を送る会です。今年も昨年に続き、感染予防のため、集会形式ではなく、オンラインで行います。各学年からのメッセージを録画し、6年生に見てもらいます。今、5年生が中心となってスローガンを決めたり、各学年の仕事の割り振りをしたり、教室の飾り付けや進行、お礼の言葉などの準備を進めています。集団登校や委員会など、下級生のために活躍してくれた6年生への感謝の気持ちを伝えます。

委員会や通学班も 新リーダーへ

委員会活動も新しい組織となります。5年生の新委員長・副委員長が決まりました。また、オリエンテーションで希望の委員会を決めた4年生が新しく一員となります。

通学班による集団登校は、現在、集合時刻に遅れる子がいたり、歩いているうちに班がばらけてしまったり、黄色の帽子を被っていない子がいたりするなど、課題があります。通学区会でしっかり振り返りをし、意識を高めます。3月7日（月）から新しい班長、新しい並び方で登校をします。

一年間の見守り、ありがとうございました



毎日、スクールガードボランティアの皆さんが登下校の見守りをしてくださっています。暑い日も寒い日も雨の日も風の日も、子どもたちのために活動してくださいました。

おかげで、今年も交通事故0、不審者事犯0でした。

御協力ありがとうございました。

新型コロナウイルス感染症による 小学校休業等対応助成金・支援金制度

●小学校休業等対応助成金

子どもの世話を保護者として行うことが必要となった労働者に対し、有給休暇を取得させた事業主への助成金です。

●小学校休業等対応支援金

子どもの世話をを行うために、契約した仕事ができなくなった、個人で仕事をする保護者への支援金です。

詳細は、厚生労働省ホームページに掲載されています。

- ◇ 6年2組担任の青木 淳が、2月21日から3月17日の期間、私傷病特休をいただきます。担任や教科担当が代わり、御迷惑をおかけしますが、よろしくお願いいたします。

- ◇ 新しい職員です。

非常勤講師 岸菜 美奈
保健室支援員 鈴木あす香
よろしくお願い致します。